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ОРГАН ПЕРВОУРАЛЬСКОГО ГОРОДСКОГО КОМИТЕТА 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ СОВЕТСКОГО СОЮЗА 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

НА ПРОВЕРКЕ К АК  ВЫ ВЫ ПОЛН ЯЕТЕ  
СВОИ ОБЯЗАТЕЛЬСТВА?

Б Р А К -  
это бич производства

В  СОЦ ИАЛИ СТИ ЧЕСКИХ  
О БЯЗАТЕЛЬСТВАХ  тру

дящихся нашего города на 
четвертый год семилетки за
писан очень важный пункт— 
снизить в 1962 году потери 
от брака и непроизводитель
ных расходов не менее чем 
на пятнадцать процентов про. 
тив уровня 1961 года. Скажем 
прямо — обязательство это 
первоуральцы проваливают. 
Только за четыре месяца уч
тенные потери от брака со
ставили по предприятиям го
рода 1.708 тысяч рублей по 
сравнению с прошлым годом 
возросли почти на шестьде
сят процентов.

Особенно большие потери 
допустили новотрубники.
Подсчитано; что там убытки 
от брака за пять месяцев ны
нешнего года составили ты
сячи рублей. Только за пер
вый квартал нынешнего года 
брак возрос по сравне
нию с прошлым годом на во
семнадцать процентов и со
ставил 1,28 процента. Возрос 
брак и в апреле.

Большой урон брак нанес 
и огнеупорщикам Динасового 
завода. Здесь убытки от бра
ка за пять месяцев состави
ли без малого двести тысяч 
рублей, что на двадцать во
семь процентов превышает 
потери прошлого года. Тру
дящиеся завода сантехизде
лий за счет брака потеряли 
одиннадцать тысяч рублей, 
труженики завода «Искра» 
— десять тысяч рублей. Ана. 
лиз показывает, что на 
этих и других предприятиях 
нынче брак заметно возрос. 
На заводе сантехизделий он 
увеличился на тысячу руб
лей, на хлебокомбинате —на 
двести рублей.

В цехах Старотрубного за
вода за пять месяцев потери 
от брака составили шестьде
сят восемь тысяч рублей. 
Правда, здесь по сравнению 
с прошлым они несколько 
снижены. В последнее время 
администрация и обществен

ность предприятия провели 
некоторые меры, способству
ющие сокращению брака. 
Еженедельно у главного ин
женера завода проходят опе
ративные совещания с анали
зом и разбором положения 
дел.

В свое время комитет проф
союза трубосварочного цеха 
(председатель тов. Дорофеев) 
крепко предупредил началь
ника смены тов. Рыбкина за 
выпуск низкосортной продук
ции. -Сейчас работники ОТК 
вместе с членами «комсо
мольских прожекторов» рас
креплены по технологичес
ким процессам и в ходе про
изводства сигнализируют о
случаях брака.

Невыполнение обязательст
ва объясняется грубым нару
шением элементарных требо
ваний технологии. Так, на
пример, в нашей газете за 16 
июня сообщалось о том, что 
мастер стана «140» № 2 Но
вотрубного завода Кислицин 
ответственные трубы прока
тал не по заданному разме
ру. Такая «забывчивость» ма
стера дорого обошлась пред
приятию. Свыше трех тысяч 
тонн труб сданы не по наз
начению. Мастер стана «220» 
Лихачев при производстве 
труб занизил толщину стен
ки, чем допустил более двух
сот тонн брака. Странно, что 
Лихачев за все время выпол
нения заказа взял всего лишь 
одну пробу и то в начале 
проката, не удосужившись 
проверить, что же он катает 
в последующее время.

Брак — это бич производ
ства. Он наносит большой 
урон нашим предприятиям, 
тормозит выполнению обяза
тельств по качественным по
казателям. Чтобы пресечь его, 
партийным, профсоюзным и 
хозяйственным руководите
лям необходимо взять под 
свой строгий и повседневный 
контроль выполнение планов 
и обязательств по качеству, 
поднять' на щит почета бор
цов за честь заводской марки.

КОЛХОЗ — НАУЧНАЯ БАЗА ИНСТИТУТА

СОРЕВНУЮЩИЕСЯ ЗАВОДЫ
По показателям ра

боты в городе сейчас, 
пожалуй, нет худшего

предприятия, чем Новотрубный завод. Правда, 
нынешний год для коллектива стал знамена
тельным — в феврале начал давать трубы 
стан «102». Но он-то и подводит новотрубни
ков по сей день, так как мощность стана пока 
достигла лишь 30 процентов проектной.

Но это еще не все. Лихорадит предприятие 
то отсутствие заготовки необходимых марок 
металла, то плохой газ и т. д. Все это приве
ло к тому, что план мая и пяти месяцев года 
позорно провален почти по всем технико-эко
номическим показателям.

Если майский план по валовой продукции 
новотрубники выполнили на 96,2 процента, то 
пятимесячный — только на 87,4 процента. Ка
кой может быть разговор о сверхплановых тру
бах, если задолженность с начала года превы
шает в денежном выражении несколько миллио
нов рублей? Не выполнен также план повыше
ния производительности труда, на 58,6 про
цента по сравнению с уровнем прошлого года 
возросли потери от брака, перерасход метал
ла достиг 1028 тонн.

Очень плохо выполняются социалистические 
обязательства по рационализации и изобрета
тельству. Если но обязательствам в текущем 
году на предприятии предусмотрено получить 
условной экономии от внедрения рацпредложе
ний 2.350 тысяч рублей, , то за пять месяцев 
экономия достигла только 967 тысяч рублей.

■И, конечно, никак не простительно для кол
лектива предприятия крайне неудовлетвори
тельное состояние с трудовой дисциплиной. По 
сравнению с пятью месяцами прошлого года 
количество прогулов, случаев выхода на рабо
ту в нетрезвом виде возросло с 541 до 753 с по
терей 1543 человеко-дней. Разве это не тяж
кое бремя, отразившееся на выполнении пла
н а  повышения производительности труда и 
улучшения других показателей хозяйственной 
деятельности?

Разве м о ж н о ,  например, мириться с тем, что 
в коллективе цеха «В-4», которому присвоено 
в ы с о к о е  звание коммунистического, в нынеш
н е м  году по сравнению с 1961 годом количест
во нарушителей трудовой дисциплины с 58 уве
личилось д о  6 3 ?  Это не что иное, как следст
вие р е з к о г о  ухудшения воспитательной работы, 
проявление формализма в присвоении званий 
ударников и коллективов коммунистического 
труда. .

Сейчас партийный и профсоюзный комитеты 
завода принимают меры к улучшению хозяйст- I 
венной деятельности.

На заседавши завкома-профсоюза принято по
с т а н о в л е н и е  о  достойной встрече Дня метал- I 
пурга, распространении в цехах почина москов
ских железнодорожников — «Делать больше се
годня — это значит завтра иметь больше!». На 
26 июня назначен слет ударников и членов 
к о л л е к т и в о в  коммунистического труда.

Тем не менее, все эти мероприятия могут ос
таться на бумаге, если уже сегодня не ожи
вить организаторскую и воспитательную рабо
ту с людьми. Как никогда, следует сейчас по
трудиться хозяйственным руководителям, пар
тийному и профсоюзному активу, комсомоль
ским работникам, чтобы мобилизовать трудя
щихся на ликвидацию допущенной задолжен
ности перед Родиной, на выполнение плана по
вышения производительности труда, снижения 
себестоимости выпускаемой продукции, на вы
явление и использование внутренних резервов.

Кстати, партийному комитету следует создать 
на заводе оргкомитет по подготовке к город
ской технико - экономической конференции и 
сделать все необходимое для активного учас- j 
тия коллектива в городском смотре резервов 
производства. Это также поможет заводу из 
отстающих выйти в городе в число передовых 
предприятий. !,

ТАДЖИКСКАЯ ССР. Коллектив работников Таджикского науч
но-исследовательского института сельского хозяйства создал 
швице-зебувидную породную группу крупного рогатого скота пу
тем скрещивания местных зебувидных коров с завезенными в 
республику быками-производителями швпцкой породы.

На снимке; председатель колхоза имени Ленина депутат Вер
ховного Совета СССР А. Каландаров (справа) и заведующий фер
мой Ф. Дучев беседует с дояркой Е. Зель, которая обслуживает 
160 коров новой породной группы.

КУЗИНЦЫ, ВАС
Не на словах, а на 

деле оказывает помощь 
Новоуткинскому совхо
зу -коллектив Коуров- 
окого леспромхоза. Сей
час работники предпри
ятия помогают уничто
жать сорняки. На 16 
июня очищена площадь 

j посевов зернобобовых 
; культур в сто десять 
| гектаров. Массовые вы
ходы на поля продол- 

! жаются. В них прини- 
| мает участие и коллек
тив завода «Искра».

Подобной же тради- 
! ции придерживаются 
учащиеся Новоуткин- 

I ской школы № 26.-Кро
ме прополки посевов 
зерновых культур они 

! произвели рыхлеяие 
I междугрядий свеклы на 
- площади два гектара и 
! кукурузы — три гекта

ра. с одновременной

ОЖИДАЮТ В С0ВХ03Е_
прополкой.

На Бплимбаешжом 
отделении борьбу „ с 
сорняками успешно ве
дут работники завода 
термоизоляционных ма
териалов. В Новоуткин- 
ском отделении отли
чается звено А. Макси
мовой. Всего по совхо
зу очищено 320 га.

Однако на некоторых 
предприятиях забыли о 
своих шефских обязан
ностях. Так, на 16 ию
ня не приступили к бо
рьбе с сорняками ни 
коллектив Первоураль
ского леспромхоза, ни 
Новоуткижжой мебель
ной фабрики, ни служ
бы Кузинского желез
нодорожного узла. Ра
ботники совхоза с не
терпением ожидают ва
шего приезда, товари
щи.

С легким сердцем 
встречали Первомай 
1962 года старотрубни- 

ки. Было им чем гордиться — четырехмеояч- 
ный план по выпуску валовой продукции вы
полнен на 102,7 процента. Большинство .пунк
тов социалистических обязательств по выпус
ку сверхплановой продукции, экономии мате
риалов, повышению производительности тру
да, снижению потерь от брака и т. д. было пе
ревыполнено.

Но вдруг в мае вся стройная система цифр,- 
показывающих достигнутые коллективом рубе
жи, стала расползаться. Этот месяц оказался 
роковым для волочильщиков. Они недодали к 
плану около шестисот тонн труб. Разом были 
зачеркнуты все успехи старотрубнжков. Не
смотря на то, что цехи (за исключением еще 
цеха футерованных труб) оправились с задани
ем, месячный план в целом по заводу был вы
полнен на 90,9 процента. Цифра пятимесячно
го задания снизилась до ста с половиной про
центов. Производительность труда в мае по 
волочильному цеху едва перевалила за 88 про
центов, отсюда и пятимесячный показатель вы. 
разился в 99 процентах. Это в свою очередь- 
резко повлияло на общезаводской показатель, 
который упал на два с липшим процента.

Так ухудшение работы в одном цехе повлек
ло за собой снижение общезаводских показа
телей. Кто же повинен в создавшемся тяжелом 
положении? Нет слов, что часть вины в этом 
ложится на старотрубников. Кое-что можно 
было бы предусмотреть и избежать такого 
крупного провала в, работе волочильного цеха. 
Можно говорить об упущенных возможностях 
и неиспользованных резервах. Таких, как не
полная загрузка оборудования, недостаточная 
борьба за снижение потерь от брака (в мае 
вместо снижения было допущено повышение 
на двадцать с лишним процентов), уменьшение- 
внедрения рационализаторских предложений.

Но основная причина плохой работы 
коллектива волочильного цеха, а отсюда и все
го завода кроется в другом. Она — в плохом 
обеспечении предприятия трубной заготовкой. 
Подвели поставщики и в первую очередь Но
вотрубный завод. Только в мае новотрубники' 
недодали старотрубникам 1900 тонн заготовки. 
Кроме того, заготовка, поступаемая из цеха 
непрерывной прокатки труб, отличается плохим: 
качеством. Зачастую один конец заготовки бы
вает толще или тоньше другого. Часто встреча
ется большой разностен труб. Новотрубники: 
освоили выпуск заготовки большого диаметра 
около 85—93 миллиметров с толстой стенкой. 
А наилучпшми для волочильных станов на Ста
ротрубном заводе являются трубы диаметром 
в 57—63 мм. При работе на заготовке большо
го диаметра сильно снижается производитель
ность агрегатов.

Заготовка идет в переработку прямо «с ко
лес». Запаса ее нет. Пропускаются мелкие пар
тии. Из-за этого приходится очень часто ме
нять инструмент, например, кольца волочиль
ных станов. Отсюда новые простои, снижение- 
производительности труда.

Заканчивается первое полугодие. За пять 
месяцев работы коллектив Старотрубного за
вода добился определенных успехов. Перевы
полняются обязательства по выпуску электро- 
сварных и литых водопроводных труб, крова
тей. От начала года сэкономлено свыше девя
тисот тонн металла, более двухсот тонн услов
ного топлива и около семидесяти шести тысяч- 
киловатт-часов электроэнергии. Однако осталь
ные показатели далеко не блестящи. Произво
дительность труда повышена на 0,6 процента 
вместо 1,5 по обязательствам. Намечалось сбе
речь за счет снижения себестоимости (за год) 
50 тысяч рублей. В действительности же допу
щен перерасход в 46 тысяч рублей — сказа
лись дорогостоящие перевозки заготовки с  
трубных заводов юга и Кавказа. Потери от 
брака было решено снизить против 1961 года 
на десять процентов, в действительности сни
жены на 7,3 процента. Ослабили свою деятель, 
ность рационализаторы. Из намеченных к внед
рению четырехсот предложений внедрено толь
ко 133. Соответственно и сумма экономии сос
тавляет менее трети к обязательствам.

При своевременном и полном обеспечении за
вода трубной заготовкой, а также лентой для 
производства электрооварных труб, коллектив 
вне всякого сомнения сдержит свое слово. А 
помочь ему должен коллектив стана «102» 1— 
основной поставщик заготовки.

ПЕРВЫЙ СИЛОС
Вот уже несколько 

дней бригады Перескач- 
кинского и Нижнесель
ского отделений ведут 
силосование. К прошед
шей субботе звено, воз
главляемое А. Е. Друго- 
вым, заложило первые 
тридцать тонн сочных 
кормов. Сноровисто ра
ботали на подвозке и 
трамбовке зеленой мас- 
ры тракторист А. М. Ку-

валдин и А. И. Трутнев. 
Успешно справляются 
с нормами выработки 
на косьбе А. Ф. Смоль
ников, Т. И. Денисен
ко, А. Е. Виноградова, 
А. Т. Феденева, А. Ф. 
Горбунова. В Камен
ской бригаде силосова
ние начала бригада 
А. Д. Анисимова.

Н. КОЗЫ РЕВА, 
агроном совхоза.



«КОМСОМОЛЬСКИЙ
ПРОЖЕКТОР» С пленума горкома ВЛКСМ Все с и л ы

на выполнение перспективного плана

Р И ГА . Комсомольцы тек
стильного  комбината «Ригас 
аудум с» объявили поход за 
выявление и использование 
внутре нних резервов производ
ства. Загорелся первый «ком 
сомольский прож ектор». При 
комитете комсомола созданы 
штабы по борьбе с потерями, 
за чисто ту рабочих мест, вы
сокую к у л ь ту р у  производства. 
По следам каждого, рейда вы
пускаю тся «м о лн и и », расска
зывающие о достиж ениях пе
редовиков, лучш их бригад. 
«Комсомольский прож ектор» 
издает сатирическую  газету. 
Активное участие молодежи в 
производственной жизни ком
бината не замедлило дать свои 
результаты . На предприятии 
уже сэкономлено немало сырья 
и электроэнергии. Прожектор 
комсомольского контроля за
горается в каждом цехе.

На снимке: члены «комсо
мольского прож ектора» В. Пе
рова (справа) и В. Колобкова 
проверяю т, как ткачиха А. П у 
тина экономит пряж у.

Ф ото Л . Пантуса.

один из многих
Василин Семенович Кукса 

еще молодой, как молод и 
его партийный стаж. Он при
шел работать на завод желе
зобетонных изделий и конст- 
рукццт в 1959 году машини
стом цементно - разгрузочной 
машины. Хорошим трудом и 
активным участием в общест
венной жизни он завоевал 
авторитет п уважение среди 
коллектива. Партийные пору
чения агитатора и дружинни
ка добросовестно и своевре
менно выполняет.

Недавно коммунисты желе
зобетонного цеха избрали его 
в состав цехового бюро, а на 
состоявшемся отчетно - вы
борном партийном собрании 
он избран в состав партийно
го бюро завода.

В. С. Кукса — это один из 
многих молодых коммунистов 
предприятия, на деле прово
дящих политику партии в 
массы и в то же время учит
ся у масс.

П. ШЕВЕЛЕВ.

1С .МАЯ состоялся пленум ГК 
ВЛКСМ. На нем обсуж

дался вопрос «О задачах ком
сомольской организации города 
по выполнению Программы 
КПСС в деле повышения обще
образовательного уровня молоде
жи». Доклад был сделан первым 
секретарем ПК ВЛКСМ С. Кор
ниловым. Гвоздем доклада яви
лось выдвижение перспективно
го плана повышения общеобра
зовательного уровня молодежи 
города Первоуральска на 1962— 
1971 годы. Как подчеркнул С. 
Корнилов, этот вопрос возник 
на пленуме не случайно. Сама 
жизнь выдвинула такое требо
вание.

Наша страна и весь советский 
народ вступили сейчас в полосу 
развернутого строительства ком
мунистического общества. Нет 
необходимости доказывать, что 
для создания материально-техни
ческой базы нужен подъем куль
турно-технического уровня насе
ления, развитие всех форм обра
зования.

Комсомольские организации 
города имеют большой опыт по 
работе с учащейся молодежью. 
Многое сделано после VI Плену
ма ЦК ВЛКСМ.

ЦК ВЛКСМ объявил всена
родный поход комсомола за ов
ладение общеобразовательными 
и культурно - техническими зна
ниями рабочей и сельской моло
дежью. Вместе со всей советской 
молодежью юноши и девушки 
нашего города откликнулись на 
призыв Центрального Комитета 
ВЛКСМ. Основные задачи, над 
решением которых трудились 
наши комсомольцы, были:

1. Овладение новейшей техни
кой, инженерными и агротехни
ческими знаниями.

2. Улучшение идеологического 
воспитания молодежи, формиро
вание у юношей и девушек 
коммунистического мировоззре
ния, качеств человека комму
нистического общества.

3 Повышение общеобразова
тельного уровня и производст
венной квалификации каждого 
молодого рабочего.

Результаты не замедлили ска
заться. Если в 1958—1® годах в 
школах обучалось 1350 человек, 
то в 1959—1960 году закончило 
учебный год 1732 человека. Этот

•Ч тобы  овладеть техникой, надо много знать •П о хо д  молодежи 
за знаниями продолжается •Первоуральцы составили перспективный 
план на 10 лет.

скачок был достигнут в результа I 
те улучшения организаторской : 
работы, проведенной комитетами 
ВЛКСМ, общественными органи
зациями и администрацией.

Однако работа, проводимая на 
отдельных предприятиях, не ох
ватила всей молодежи города. 
Школы отсутствовали на мно
гих мелких предприятиях. Часто 
основная работа была направле
на на увеличение контингента 
школ без учета возможностей 
материальных баз школ. Слабые 
меры принимались для расшире
ния существующих школ рабо
чей молодежи. Поэтому-то отсев 
учащихся в 1959—1960 г. соста
вил 500, в 1960—1961 г — 444 
учащихся, то есть почти одну 
треть.

■Именно поэтому возникла не
обходимость составления пер
спективного плана. В него вхо
дят следующие задачи:

Обеспечить в течение 1962—  
1971 года получение всеми тру
дящимися города в возрасте до 
35 лет восьмилетнего образова
ния.

Не снижая количества обуча
ющихся в старших классах ве
черних и заочных школ, обеспе
чить в ближайшие два года ох
ват обучением лиц, не имеющих 
начального образования.

Создать необходимую учебно- 
материальную базу вечерних и 
заочных школ, ликвидировать 
отсев, повысить качество зна
ний учащихся и воспитательную 

i работу в этих школах.
® числе задач перспективного 

плана — улучшение заочного 
обучения, как одной из наибо
лее удобных форм образования.

Отсев за прошлый год соста
вил 880 человек. Как могло слу
читься, что на заводе горного 
оборудования из 80 человек, по
давших заявления, пошло учи
ться только девять; на металло
заводе пз 10 человек—лишь двое, 
на заводе «Искра» из 136 чело
век — 33. Этот список можно 
продолжить и дальше. Перспек
тивный план поможет ликвиди
ровать такой недостаток. Горо- 
ду трубников нужны выюоко-

П а р т и й н а я  ж и з н ь

подверг критике доклад тов. | 
Лучникова. Он заявил, что не- 
заслуженная слава у коллекти
ва станции в отделении дороги, j 

; У него много брака в работе, бой ! 
:~вдгонов и другие непорядки. Ма- 
. невровый диспетчер, являющий-

ет? Нужно парторганизации са
мой пересмотреть вопрос о при
своении коллективу'звания.

— Чтобы присваивать высокое 
звание ударника коммунистичес
кого труда, —  сказал замести
тель секретаря парткома тов.

квалифицированные рабочие с 
высоким культурным уровнем. 
Какие же пути в связи с этим 
намечаются по перспективному 
плану?

В 1962—1963 году количество 
учащихся должно возрасти на 
2400 человек. Тысяча человек 
должна получить начальное об
разование, в том числе 500 — 
в начальных школах и 500—ин
дивидуально . групповое с по
мощью учителей - общественни
ков из числа молодежи. Началь
ную школу предполагается от
крыть она базе отдельных клас
сов при предприятиях города, 
использовать красные уголки, 
служебные помещения, чтобы 
организовать учебу на рабочих 
участках и в цехах.

700 человек будут охвачены 
заочным обучением путем соз
дания учебно . консультацион
ных пунктов при всех школах 
рабочей молодежи. За счет рас
ширения базы существующим 
школ предполагается обучить 
700 человек.

Бюро ГК ВЛКСМ наметило 
план мероприятий для выпол
нения всех этих задач. В нем, в 
частности, предусмотрено прове
дение массовых рейдов по про
верке условий для учебы, работы 
и быта трудящейся молодежи и 
посещаемости занятий.

Вопрос о перспективном пла
не не оставил присутствующих 
на пленуме Щ  равнодушными!- 
Желающих выступить оказалось 
24 человека. Выступающие вне
сли много новых и ценных пред
ложений, которые позволят луч
ше справиться с планом.

Секретарь комсомольской орга
низации Динасового завода Ф. 
Пекарина подчеркнула, что 
окончивших школы надо всячес
ки поощрять. Главное, — зая
вила она, — это набор учащих
ся. Сохранить этих .людей в 
школах — вот задача, стоящая 
перед комсомольской организа
цией. Постоянное пристальное 
внимание со стороны комсомоль
ской, партийной организаций и 
администрации позволит избе-

оценку коллективу службы дви
жения, — оказал начальник ди
станции связи тов. Шавров.
Этому коллективу незаслуженно 
присвоили высокое звание ком
мунистического труда. Такое
опошление соревнования нам

Высокое звание не оправдывают
Узловой партком станции Ку

зино на своем заседании обсу
дил вопрос о работе парторгани
зации службы движения по ру
ководству соревнованием за ком
мунистический труд. Доложил 
секретарь первичной парторга
низации Я- Д. Лучников. Он ука
зал, что станция в отделении 
дороги занимает по производст
венным показателям ведущее ме
сто. Из четырех трем сменам 
присвоено звание коллективов 
коммунистического труда. На во
прос, как же добились выполне
ния высоких производственных 
результатов и, в частности, как 
парторганизация руководила со
ревнованием, тов. Лучников ни
чего вразумительного не сказал.

Первым в прениях выступил 
начальник пункта технического 
осмотра тов. Микушин, который

ся командиром смены, ведет сеоя 
в быту очень плохо.

Начальник дистанции пути 
тов. Цысь сказал, что коллек
тиву станции нужно отказаться 
самим от звания и не считать 
смены коммунистическими, так 
как они этого не заслужили. На
чальник станции тов. Шиколен- 
ко до сих пор не отказался от 
порочного административного ме
тода: он чрезмерно увлекается 
наложением взысканий, чем соз
дает недовольства среди рабочих.

Член ГК КПСС, узлового парт
кома тов. Топычканов говорил, 
что секретарь парторганизации 
службы движения тов. Лучни
ков не. знает, что делается в 
коллективе станции. Разве это 
метод, когда первому встречному 
человеку, показавшему себя поло
жительно на производстве, при
сваивается высокое звание удар
ника коммунистического труда, 
хотя этого он и не заслужива-

Бутаков, —  нужно выполнять 
три заповеди, тогда как коллек
тив станции выполняет всего 
лишь одну, да и то с натяжкой. 
Из 170 человек, работающих в 
коллективе, учатся всего лишь 
28. Это разве нормально? А в 
быту? Возьмите тов. Яговцева—  
он позорит своим поведением.

Инструктор ГК КПСС тов. Ма
каров указал на то, что по хо
рошим- производственным резуль
татам судить о присвоении вы
сокого звания нельзя, т. к. в го
роде многие коллективы вы
полняют свои производствен
ные планы, но им не присваи
вают звания коммунистических, 
не присваивают потому, что они 
не полностью выполняют другие 
заповеди. Среди коллектива 
станции нет дружбы и товари
щества. Вот над этими вопроса
ми следует поработать парторга
низации.

— Нужно дать политическую

i чуждо. В коллективе дистанции 
связи прекрасные производствен
ные показатели, но мы пока не 
находим нужным ставить воп
рос о присвоении этого звания.

Неприглядным было выступле
ние председателя месткома слу
жбы движения тов- Полушкина, 
который по своему усмотрению 
собрал профсоюзное собрание, 
на котором и было присвоено 
двум сменам звание коллекти
вов коммунистического труда.

В заключение секретарь парт
кома тов. Фетисов подверг рез
кой критике руководство службы 
движения и особенно секретаря 
парторганизации тов. Лучнико
ва за неправильное отношение к 
соревнованию за коммунистичес
кий труд и быт. Партком реко
мендовал парторганизации стан
ции пересмотреть этот вопрос в 
своем коллективе и довести до 
сведения райпрофсожа.

Ю. ИВАНОВ.

жать отсева учащихся из школ.
В выступлении завуча вечер

него металлургического технику
ма Р. М. Гладышева прозвучала 
очень важная мысль о дальней
шем образовании молодежи. Ма
ло того, что человек окончил 
7—4 0  классов. Нужно, чтобы он 
продолжал свое обучение даль
ше. Городу нужны металлурги, 
станочники, химики. Эти кадры 
можно подготовить в самом .Пер
воуральске. Здесь имеются ве
черний металлургический, строи
тельный техникумы, филиал 
Уральского политехнического ин
ститута. А для того чтобы лик
видировать малограмотность 
нужно привлечь «комсомольские 
прожекторы». Они помогут ос
ветить недостатки в этом боль
шом и важном деле.

На пленуме возник еще один 
вопрос. Будет ли существовать 
Северская школа сельской моло
дежи? В этом году в ней закон
чили учебу 7:1 человек. Однако 
этого количества учеников для 
существования школы недоста
точно. Нужно ликвидировать не
достатки  ̂ мешающие работе шко
лы, а школа должна существо
вать; о закрытии не может быть 
и речи. Эту мыкжь директора 
Северской школы поддержали 
все присутствующие.

Много вопросов было задано 
заведующему гороно Б. JI. Золо- 
тавину, вьюгу,пившему перед 
комсомольцами. Он сказал, что 
нужно пробудить в учащихся 
тягу к знаниям, заинтересовать 
их. Для этого он предложил 
проводить вечера заниматель- 

! ной физики и химии, литератур- 
j ные викторины. Тов. Золотави- 

ну был задан вопрос о создании 
специальных курсов в школах 
для подготовки учащихся. В 
том, что они не были созданы, 
вина городского отдела народно
го образования. Сейчас в связи 
с перспективным плаиом пе
ред гороно стоит много важных 
задач: обеспечить школы учите
лями, создать методический со
вет и много других мероприя
тий

На пленуме выступил также 
секретарь ПК КПСС И. Н. Сбо
ев. Он подчеркнул, что мало мо
лодому человеку, окончившему 
шесть классов, учиться в круж
ке текущей политики. Он дол
жен продолжать учебу в шкале 
рабочей молодежи. Учиться, 
учиться, учиться — этот ленин
ский завет должен стать глав
ным для всей нашей молодежи.

Среди выступивших на плену
ме С. Алеев — секретарь комсо
мольской организации професси
онально - технического учили
ща № 6, тов. Судьбин — пред
ставитель обкома ВЛКСМ. А. Аб
рамов — секретарь ЗК ВЛКСМ 
НТЗ и другие.

Пленум принял решение, на
правленное на выполнение пер
спективного плана.

ПО СЛЕДАМ 
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ 

ПИСЕМ
В редакцию с коллективным 

письмом обратились жители улиц 
Островского и Трубников инди
видуального поселка Соцгорода. 
Они писали о том, что на ули
цах нет наружного освещения.

Начальник жилищно-комму
нального отдела Новотрубного 
завода тов. Баев сообщил, что 
лампочки ввинчены и там, где 
требовалось, произведен ремонт 
арматуры.

СПАСИБО ВРАЧУ
Выношу благодарность П. М. 

Тимофееву за опасение моего 
внука Андрейки. Ему еще не бы
ло годика, а он перенес слож
ную операцию. Благодаря забот
ливым рукам хирурга внук сно
ва весел и здоров.

А. СВЕТЛАНОВА.



За экономию 
и бережливость

Хозяйственный расчет как ме
тод планового управления про
изводством дает возможность 
обеспечивать выполнение госу
дарственного плана при более 
экономном и рациональном ис
пользовании трудовых, матери
альных и финансовых ресурсов. 
8 условиях создания материаль
но-технической базы коммуниз
ма он приобретает особенно важ_ 
ное значение

Хозрасчет способствует систе
матическому совершенствованию 
техники и технологии, повыше
нию уровня использования ос
новных средств, что создает 
предаюсылки для ускорения тем
пов роста производительности 
труда, снижения удельных норм 
всех затрат, связанных с- выпу
ском готовой продукции. Хозрас
чет мобилизует трудящихся на 
снижение расходных норм на 
каждой производственной опера
ции, на комплексную экономию 
и на создание личных счетов 
экономии.

В трубоэлектросварочном цехе 
Старотрубного завода решение о 
переходе на хозрасчет обсужда
лось на цеховом постоянно дей
ствующем производственном со
вещании. Оно рекомендовало 
провести хозяйственный расчет 
в четыре этапа: первый этап — 
перевод на хозрасчет смен; вто
рой —- перевод бригад но произ
водству нержавеющих труб; тре
тий — перевод группы механи
ка и четвертый — внедрение 
хозрасчета в бригадах по произ
водству углеродистых труб.

На производственном совеща
нии был подвергнут всесторон
нему обсуждению вопрос, по ка
ким основным материалам можно 
осуществить учет расхода, какие 
нормы расхода взять за основу.

Поскольку в себестоимости 
выпускаемой продукции удель
ный вес заготовки (штрипса) за
нимает около восьмидесяти про
центов, то. естественно, многие 
члены производственного сове
щания внесли предложения, как 
уменьшить расход металла, сни
зить потери его в виде брака, 
отходов, несваренных труб. Ма
стера смен И. А. Татауров и А. С. 
Бибик, бригадир стана № 1 Т. П. 
Дорофеев говорили о том, что 
многие бригадиры, даже после 
внедрения реверса стана, небе
режливо относятся к металлу, 
выпускают значительное количе
ство труб, несравненными. А это 
является большим резервом эко
номии металла

Бригадир подготовительного 
отделения П. Г. Копытин пред
ложил изготовить мерную ли
нейку, по которой можно бы
ло бы судить о количестве ме
талла, передаваемого по смене в 
накопителях — двух барабанных 
разматывателях.

Производственное совещание 
совместно с администрацией це-

О бщ ествеяяы А  с и о т р  
р е з е р в о в  ш р о я з в о д с т в л

ха установило нормы расхода | значительный перерасход дефи- 
всех основных материалов. \ цитных материалов и сырья.

Нормы расхода были приведе- Для .учета расхода ,,всех оонов- 
ны к единице выпускаемой про- ных материалов и сырья масте- 
дукции. рам смен выданы лицевые сче-

Первые шаги
Уже первый месяц работы по- та. В них имеются все основные

казал, что далеко не все резер
вы производства еще использу
ются в полную меру. В отдель
ных сменах, несмотря на види
мое благополучие с качеством 
выпускаемой продукции и вы
полнением плана, допускается

нормы расхода, [приведенные к 
одной тонне выпускаемой про
дукции.

Для примера приведем ре
зультаты экономической дея
тельности смены мастера А. С. 
Бибика.

Наименование Нор
ма План ! Отчет %

(—) эконом 
( + )  перер. 

в руб.

514730 514730 525313 102.1 
753,6 753.6 822,2 109.2

10053
15,46

10053
15,46

Производство углероди
стых труб (в метрах)
То же в тоннах 

Производство нержаве
ющих труб (в метрах)
То же в тоннах 

Металл углеродистый 
(в тоннах)

Металл нержавеющий 
(в тоннах)

Фонд зарплаты (в руб.)
Аргон (в кубометрах)
Гелий (в кубометрах)
Диски радиачные (в шт.)
Проволока катан, (в кг.) 1700 1875 
Обтирочный матер, (в кг.) 80 80
Количество рабочих 37 чел. 37 чел.

6752
18,59

67,2
120,2

1,050 864,67 837,78 -  ( - )  2296 руб.

1,070
4417
0,011
0,006

170

19,89 19,34
4837 4717 
74,27 108,03 
33,76 49,29 

170 290
1875 
110

-  ( - )  320 руб.
— (—) 120 руб.

(4-) 90 р. 48 к. 
( + )  275 р. 97 к.

(Ч_) 32 р. 20 к.

( + )  15 руб.
37 чел.

ИТОГОВАЯ экономия составила 2323 руб. 35 к.

Новые книги
В Издательстве Академии наук 

СССР готовится к печати книга: 
М. X. Р А Б И Н О В И Ч А  «П рочность и 
сверхпрочность» (Н а учно-популяр
ная серия).

Труден  и тернист путь  к науч
ному откры тию . Бесконечной ве
реницей тян утся  часы, дни , ко
торые складываю тся в месяцы и 
годы тр уда  учены х, прежде чем 
в стенах лабораторий родится 
новое, распахнется еще одно ок
но в мир физических явлений. 
Так было и в этот раз.

Длительны й поиск завершился 
получением чисты х металлов с 
удивительны ми свойствами. Обы
чно мягкая, податливая медь ста
ла прочнее самой твердой стали. 
То  же произошло и с чистым же
лезом. Сравнительно малопрочное, 
мягкое, оно оказалось почти в 
десять раз прочнее самых высо
копрочных современных сталей. 
Ученые совершили еще одно из 
чудес, которыми богата наука 
наших дней. Когда это откры тие 
выйдет из стен лабораторий и 
получение столь прочных метал
лов будет усвоено промыш лен
ностью, применение их откры ва
ет исклю чительно широкие пер
спективы перед техникой.

Эта книга, в которой увлека
тельно рассказано об интересны х 
и разнообразных п утя х  повыше
ния прочности металлов, заинте
ресует специалистов производства.

Заказы направлять по адресу: 
Москва, Ц ентр, Б. Черкасский пер., 
дом 2/10. Отдел «К ни га -по что й » 
конторы «А кадем книга», ч

ПРИМЕЧАНИЕ: Фонд зарпла
ты выделен с учетом выполне
ния плана на 100 процентов.

Как видно из таблицы, смена 
мастера тов. Бибика добилась 
значительной экономии., металла 
(как углеродистого, так и не
ржавеющего) я фонда зарплаты. 
Так. экономия по фонду зарпла
ты составила 120 рублей, при 
месячном фонде 4800 рублей. В 
прошлые месяцы в этой смене 
допускался значительный пере- 

I расход фонда зарплаты.
| Правильное использование 

фонда зарплаты стало возможным 
потому, что улучшилась органи
зация труда в смене. Так, ранее 
рабочие с высокими разрядами 
использовались не по назначе
нию, часто допускались доплаты 
рабочим до среднего заработка. 
В мае, несмотря на простои од
ного из станов из-за отсутствия 
заготовки, рабочие иовользова- 

! лись более рационально.
! Экономия металла обусловле

на улучшением качества продук- 
; цпп н резким снижением коли
чества несваренных труб. Сме- 

[ на снизила отходы по сравне
нию с прошлыми месяцами поч- 

! тп на тридцать процентов.
Следует оказать, что наш учет 

| еще несовершенный. В частно
сти. допускаются ошибки в оп- 

! ределении расхода электродной 
| бронзы, увязочной проволоки. И 

в настоящее время мы совер

шенствуем учет. В этом нам 
особенно активно помогают са
ми рабочие.

Не все смены в мае добились 
одинаковых показателей в эко
номической деятельности. Так, 
смена мастера И. П. Топтуна 
при высоких производственных 
показателях и при одинаковых 
расходных нормах допустила пе
рерасход металла, не уложилась 
в расходный коэффициент и пе
рерасходовала 1222 рубли.

После внедрения хозяйствен
ного расчета присуждение пер
вого места в социалистическом 
соревновании смен производится 
не только по количественным 
показателям, но и по результа
там экономической деятельно
сти. Последняя является наибо
лее важным фактором работы 
смены.

Итоги экономической деятель
ности каждой смены в настоя
щее время мы подводим один 
раз в месяц. В дальнейшем мы 
намерены подводить итоги эко
номической деятельности через 
каждую рабочую неделю. Это 
позволит мастерам смен свое
временно устранять недостатки 
и соблюдать экономию в боль
шом и малом.

Р. ТОЛСТИКОВ — замести
тель начальника цеха; Р. 
ФРАНЦКЕВ.ИЧ — старший 
мастер; Т. ЧИКИНОВА  —  
нормировщик.

ИЗ редакционной ПОЧТЫ

Первая 
из больших 

перемен

В литейном це
хе завода сан- 
техизделий поя
вился новичок — 
первый станок 
для кокильного 
литья. Первый из 
восемнадцати. Сейчас еще про
должается отливка фасонных де
талей и в неметаллические фор
мы. Но пройдет месяца два — 
и значительно изменится техно
логия производства. Формовочной 
земли будет затрачиваться вдва- 
— три раза меньше, чем в на
стоящее время. Пока же она рас
ходуется на изготовление стерж
ней и форм. С внедрением ко
кильного литья форма будет го
товой, металлической. Будет до
стигнута экономия не только 
земли, но и электроэнергии, ра
бочей силы, значительно улуч
шится качество продукции-

...Лежат первые груды гото
вой продукции, отлитой новым 
методом, а возле кокильного 
станка хлопочут мастер Лидия 
Ивановна Килунова, формовщик 
Володя Матвеев, кокильщик 
И. А. Клименков. Лидия Иванов
на недавно возвратилась из Ка
лужской области, куда ездила 
со своими товарищами на завод 
саитехизделий перенимать опыт 
кокильного литья. Сегодня ей 
очень пригодилось увиденное.

Когда впервые осваивается 
оборудование, всегда возникает 
много разных неясных вопросов. 
Недавно было проблемой изго
товить новый рецепт краски. В 
создании его принимал актив
ное участие и начальник цеха 
Николай Иванович Скороход, и 
лаборантка Аня Макарова, и мно
гие другие.

— Вот1 и сейчас у нас новая 
проблема, — ! говорит Володя 
Матвеев, —; состав земли изме

нить. Кокильное 
литье даст боль
шую выгоду, н# 
и подготовиться к 
нему тоже нужно 
хорошо.

Кокильное литье волнует не 
только литейщиков. Возле ново
го станка постоянно можно ви
деть работников ремонтно - ме
ханического цеха. Это они гото
вят новое оборудование. И сей
час же на первом опыте учи
тывают все недоработки- Ведь 
в третьем квартале цех полно
стью должен перейти на кокиль
ное литье фасонных частей. И 
тогда вместо сорока-сорока пяти 
тонн фасонного литья в месяц 
будет выходить до ста тонн.

—  Кокильное литье будет не 
единственным нашим новшест
вом, — говорит начальник цеха 
Николай Иванович Скороход. —  
Будем механизировать загрузку 
вагранок. Сейчас же это делает
ся вручную. Механизация про
цесса позволит высвободить ра
бочую силу и обходиться посред
ством двух вагранок. Причем 
шихта будет подаваться не с от
крытого двора, как это происхо
дит сейчас, а со склада, строи
тельство которого намечается в 
этом году. Пока у литейного це
ха нет склада для хранения ма
териалов, но вскоре появится 
пристрой к  цеху вместимостью в 
три вагона. Так что кокильное 
литье — это первое новшество 
из планируемых больших пере
мен в нашем цехе.

Л. ЗАХАРОВА.

С Ф О Т О А П П А Р А Т О М  П О  Р О Д Н О Й  С Т Р А Н Е

В КОЛХОЗЕ 
У ВАСИЛИЯ 

КАВУНА

На прилавке и под прилавком
2 июня 1962 года в магазине 

№ 10 горпшцеторга поступило 
40 ящиков консервированных 
мясопродуктов. Из этой партии 
зав. гастрономическим отделом 
Зинаида Петрова укрыла от по
купателей 12 ящиков (288 ба
нок по 500 грамм каждая). Что
бы скрыть комбинацию, при про
верке общественостью Петрова 
запрятала 8 ящиков в кабинете 
директора магазина тов. Чачко, 
а 4 ящика оставила в складе 
под предлогом продажи их со
трудникам магазина.

Подобные операции Петрова 
производила систематически. 
Припрятывая товар, она даже 
«забывает о нем», как она объ
ясняла в милиции.

В момент проверки в складе 
магазина находилось полбочки 
селедки стоимостью по одному 
рублю за килограмм. А крышка 
была от друтой бочки с селед
кой, стоимостью по 1 руб. 30

коп. Зам. зав. Бусыгина по 
требованию работника милиции 
с великим трудом разыскала в 
подвале крышку с подлинной 
ценой. А на вопрос, почему боч
ка закрыта крышкой с повышен
ной ценой, Бусыгина ответила, 
что ошиблась.

За совершенное преступление 
Петрова понесет наказание.

Н. М ИКУШ ИН,
начальник ОБХСС отдела 
милиции Первоуральского 

горисполкома.
ОТ РЕДАКЦИИ: Возмутитель

ный сл>*гай в магазине № 10, к 
сожалению, не единственный. О 
фактах пренебрежительного, а 
порой и преступного отношения 
к покупателю сообщил читатель 
А. Зыков. Оя пишет о том, что 
в овощном магазине JA 11 на 
Магнитке торговали гнилой кар

тошкой, в то время, как хоро
шая лежала на складе.

А вот, что пишет в своем пи
сьме нештатный инспектор Т. 
Кондаков. 18 мая в магазин 

№ 16 был привезен окорок, про
давали его до 4.30 вечера. А  по
том заведующая магазином Л. 
Титарь объявила, что продавать 
окорок не будет больше. Кому 
нужно, пусть приходят завтра. 
Когда же покупатели возмути
лись, Титарь ответила: «Здесь
магазин, а не частный рынок».

Редакция еще раз обращает 
серьезное внимание руководите
лей торгующих организаций на 
недопустимость подобных фак
тов и призывает обществен
ность, покупателей сообщать о 
малейших нарушениях правил 
торговли.

ВИННИЦКАЯ  ОБЛАСТЬ. 
Не менее 35 центнеров горо
ха с гектара на площади бо
лее 1000 га обязались полу
чить в этом году колхозники 
сельхозартели имени XXII 
съезда КПСС, где председа
телем Г ерой Социалистиче
ского Труда В. М. Кавун. Otj 
лично потрудились весной 
колхозные полеводы и меха
низаторы. На полях появи
лись дружные всходы. Посе
вы гороха находятся в хоро
шем состоянии.

На снимке (слева напра
во): В. М. Кавун, начальник 
Бершадского территориально
го управления А. Г. Слич- 
ный и парторг обкома КПСС  
при управлении Л . М. Те- 
решко осматривают посевы 
гороха на полях колхоза име
ни XXII съезда КПСС.

Фото Е. Копыта.
Фотохроника ТАСС.



Гости из Болгарии
Группа работни

ков городского, об
ластного и Центра
льного комитетов 
Димитровского Ком
мунистического Со
юза молодежи за
кончила в СССР  

Центральную комсо
мольскую школу 
при ЦК ВЛКСМ. Из 
этого состава 15 че
ловек прибыли в 
Свердловскую об
ласть для прохож
дения практики. 17 
июня наши друзья 
побывали в Перво
уральске. На грани
це Европа - Азия

j их встретили работ- 
' ники горкома ком- 
1 сомола и Новотруб
ного завода.

После этого все 
вместе отправились 
в пионерский ла
герь Новотрубного 
завода. Здесь прои
зошла очень теплая, 
дружеская встреча 
представителей мо
лодежи Болгарии и 
Советского Союза. 
Состоялась торжест
венная линейка пи
онеров лагеря. Ре
бята вручили гос
тям значки, посвя
щенные 40-летию

пионерской органи
зации, и на каждого 
повязали галстуки. 
Затем пионеры дали 
концерт.

Вечером болгар
ские друзья высту
пили с ответным 
концертом. Они так
же показали и раз
учили с ребятами 
свои национальные 
игры и танцы.

25 июня вновь 
ожидается приезд 
болгарских комсо
мольских работни
ков на Новотрубный 
завод.

КОНЦЕРТ БАЯНИСТОВ
Художественный руководи

тель клуба «Горняков» Петр 
Григорьевич Булавко создал 
кружок баянистов и три года 
подряд руководит им. На смо
тре художественной самодея. 
тельности детских секторов 
выступление ансамбля полу
чило высокую оценку.  ̂

Состоялся отчетный кон

церт баянистов-школьников. 
Концерт начался исполнени
ем русской фантазии. Затем 
один за другим выступили 
юные музыканты. Большим 
успехом пользовалось выступ
ление ученика третьего клас
са Андрея Рубцова.

А. ОСЕТРОВ.

ХОРОШО ОТДОХНУЛИ
В прошедшее воскресенье рано утром на станции Хром

пик можно было увидеть много рабочих и инженерно-тех
нических работников завода железобетонных изделий и 
конструкций. Они собрались сюда к первому дачному по
езду для поездки в Свердловский театр музкомедии на опе
ретту «Сильва». Более ста билетов на эту постановку было 
куплено заводским комитетом профсоюза, роздано в цехах 
передовикам производства и инженерно-техническим работ
никам завода. Все хорошо отдохнули и остались довольны
коллективной поездкой.

17 июня 1100 передовиков и новаторов производства спе
циальным поездом ездили в Свердловский цирк на обозре
ние «Пароход идет «Анюта». Для удобства рабочим билеты 
в театры города Свердловска продавались членом завкома 
завода тов. Володиной.

П. ПЕТРОВ.

В а с  ж д у т  в  а э р о п о р т у  
•  •

На Л’.У“, .„ИЛ*, „АН“
Минеральные Воды, где на
ходятся десятки курортов и 
санаториев. Хорошо посетить 
столицу Узбекистана — Таш
кент, куда регулярно выле
тают комфортабельные сто
местные реактивные самоле
ты «ТУ-104-Б», время полета
— 2 с половиной часа. 

Свердловский аэропорт вни
мательно относится к запро
сам воздушных путешествен
ников. Так, в связи с возра
стающим спросом на авиаби
леты полеты самолетов «ИЛ- 
18» по маршруту Свердловск
— Сочи (Адлер) стали вы
полняться ежедневно, вместо 
3-х рейсов в неделю в зим
нее время. Увеличено коли
чество рейсов на Ташкент, 
Москву, Минеральные Воды.

К услугам иногородних пас
сажиров работают кассы пре
дварительной продажи биле
тов, расположенные в гор. 
Свердловске, Театральный пе
реулок, 2. Билет можно за
казать телеграммой с опла
ченным ответом за 1-10 дней 
до вылета, а в день вылета 
билет на самолет можно при
обрести в кассах аэровок
зала.

Справки по т е л е ф о н у ;  
Д1 78-03.

Е. ФЕДОСЬИН, 
начальник отдела 

перевозок Свердловского 
аэропорта.

Свердловский аэропорт. Ни 
на минуту не затихает над 
аэродромом гул турбин и дви
гателей самолетов. Довольно 
часто слышатся объявления 
по радио: «Произвел посадку 
самолет «ТУ-104», прибывший 
из Москвы», «Объявляется 
посадка на самолет «ИЛ-18», 
следующий до Симферополя», 
«Пассажиров, вылетающих 
самолетом «АН-10» по мар
шруту Харьков—Одесса, про
сим приготовиться к посадке 
в самолет».

С десятками городов стра
ны связана воздушными трас
сами столица Урала Сверд
ловск. Изо дня в день коли
чество воздушных путешест
венников все увеличивается. 
Это и понятно. Начался пе
риод массовых отпусков тру
жеников промышленных
предприятий, учреждений и 
учебных заведений.

Аэрофлот к вашим услу
гам, друзья! Берите билет на 
самолет «ИЛ-18», — и через 
четыре летных часа вы буде
те на берегу Черного моря. 
Из Сочи начинаются тури
стские маршруты по Кав
казу. Воздушные лайнеры 
«ТУ-104» доставят вас за 4 
часа в столицу Грузии—Тби
лиси, откуда по Закавказью 
много туристских и аль
пинистских маршрутов.

Самолеты - гиганты «ИЛ- 
18» летают регулярно и в

Новая авиалиния
П о л у ч е н а  р а д и о г р а м м а  и з  М ос

к в ы . В п е р в ы е  и з  С в е р д л о в с к а  р е 
г у л я р н о  в ы л е т а ю т  т у р б о в и н т о в ы е  
с а м о л е т ы  - г и г а н т ы  «И Л-18» д о  
Л е н и н г р а д а .

П о л е т ы  н а  э т о й  в о зд у ш н о й  м а 
г и с т р а л и  н а ч а т ы  с  5 м а я . С а м о 
л е т  «И Л -18» в ы л е т а е т  и з  С в е р д 
л о в с к а  в  7 ч а с о в  40 м и н у т  м е с т 
н о го  в р е м е н и  п о  п о н е д е л ь н и к а м , 
с р е д а м , п я т н и ц а м  и  в о с к р е с е н ь 
ям . Б е с п о с а д о ч н ы й  п о л е т  п р о 
д о л ж а е т с я  3 ч а с а  20 м и н у т .

Д о э т о г о  и з  С в е р д л о в с к а  н а  Л е 
н и н г р а д  б ы л о  в о з м о ж н о  у л е т е т ь  
т о л ь к о  н а  п р о л е т а ю щ и х  и з  В л а 
д и в о с т о к а , Х а б а р о в с к а  и  Т аш -

«П0Д ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА»

Народная дружина действует

Город может спать спокойно
19.00 часов. Из штаба народ

ной дружины Хромпикового за
вода выходят люди с красными 
повязками. В этот час все на
рушители спокойствия прячут
ся от цепких глаз дружинников. 
По улице идет патруль...

Сегодня дежурят рабочие ре
монтно-строительного цеха. Гул
ко отдаются шаги. От глаз дру
жинников не скроется ни один 
хулиганский поступок. В книге 
рапортов появляется еще одна 
запись; «К дежурству приступи
ли в 19.00. Патрулировали в рай
оне Сецерного поселка, клуба 
имени Ленина и станции Хром
пик. За время дежурства ника
ких нарушений не произошло. 
Дежурство закончили в 23.00. 
Командир отряда Егоров».

Если перелистать книгу ра
портов, эта фамилия встречает
ся часто. Степан Михайлович 
Егоров — бессменный командир 
цехового отряда со дня его ос
нования. Кажется, было это да
вно. Собрались рабочие ремонт

но-строительного потолковать о 
создании народной дружины. Ре
шили у себя в цехе создать от
ряд. Записались двадцать чело
век. Прошло три года. Недавно 
на цеховом собрании было ре
шено: весь цех примет участие 
в дежурствах.

Сейчас их трое в кабинете на
чальника цеха. Степан Михай
лович Егоров, Дмитрий Федоро
вич Крупин и Юрий Хисамутди- 
нов. На память ветеранам при
ходит самый первый случай, ко
гда их отрядом впервые был за
держан вор. Во время одного из 
дежурств дружинники зашли в 
промтоварный магазин на стан
ции. Их внимание привлекли 
двое молодых людей. Один из 
них примерял пальто. Как гово
рится в таких случах, приме
ряет и пусть примеряет. Кому 
какое дело? Подозрение внушал 
его приятель, который усилен
но развлекал продавца. Нако
нец продавец отвернулась. Moj 
лодой человек, облюбовавший

И з  п о с т у п и в ш и х  н а  к о н к у р с

Покупатель примеряет..

к е н т а  с а м о л е т а х  «ТУ -104». н а  к о 
т о р ы е  б ы л о  в е с ь м а  о г р а н и ч е н н о е  
ч и с л о  м е с т . В в е д е н и е  н о в о го  
р е й с а  о с о б е н н о  х о р о ш о  д л я  и н о 
го р о д н и х . Т е п е р ь  м о ж н о  з а к а 
з а т ь  б и л е т  з а  н е с к о л ь к о  с у т о к  д о  
в ы л е т а  и  п р и б ы т ь  н а  а э р о д р о м  
у ж е  с  б и л е т о м  в  р у к а х .  П р о д а ж а  
б и л е т о в  п р о и з в о д и т с я  з а  1 — 10 
д н е й  д о  в ы л е т а . В ы л е т  п р о и з в о 
д и т с я  с т р о г о  п о  р а с п и с а н и ю .

А э р о ф л о т  с н и з и л  т а р и ф ы  н а  
п е р е в о з к у  п а с с а ж и р о в  н а  в о з д у ш 
н о й  м а г и с т р а л и  С в е р д л о в с к  —  
Л е н и н г р а д  н а  14 п р о ц е н т о в . С то
и м о с т ь  б и л е т а  —  32 р у б л я  в м е 
сто  37. Н а п о м н и м , ч т о  с т о и м о с т ь  
ж е л е з н о д о р о ж н о г о  б и л е т а  в  с к о 
р о м  п о е з д е  в  м я г к о м  в а г о н е  29 
р у б л е й , в р е м я  п у т и  — 55 ч а с о в .

Г ородском у обществу  
охраны  природы  ТР Е Б У 
Е Т С Я  на работу А Г Р О 
Н О М  - С А Д О В О Д . О бра
щаться по адресу: ул . Чка
лова, дом №  23, тел. 1-61, 
2 звонка.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ 
АВТОХОЗЯЙСТВУ

ТРЕБУЮТСЯ 
на постоянную работу 

автослесари, кладовщик, зна
комый с запасными частями 
автомашин, мойщики автобу
сов, шоферы на автобусы.

Первоуральскому городско
му профтехучилищу № 6
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ на по
стоянную работу: ТОКАРИ,
ФРЕЗЕРОВЩИКИ ■ РАС
ТОЧНИКИ. Оплата в преде
лах 100—120 рублей.

Фото С. Даниленко.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ ДИНАСА
СЕГОДНЯ

Художественный фильм
«ВОСКРЕСЕНИЕ»

(II серия)
Начало: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА 
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«9 ДНЕЙ ОДНОГО ГОДА»
Начало: 1, 5, 7 и 9 час. веч.

Первоуральскому горпром- 
торгу СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ: 
ПРОДАВЦЫ промышленных 
товаров для работы во вновь 
открываемом магазине в по
селке Ельничный. За справ
ками обращаться в отдел кад. 
ров горпромторга, ул. Торго
вая, 7, возле базара.

пальто, направляется в нем к 
выходу. Путь ему преградила 
рука с красной повязкой.

— Это еще что, — всиовнша- 
ет Юрий Хисамутдинов. — Од
нажды в штабе раздался теле
фонный звонок. Звонили е базы 
ОРСа, расположенной неподале
ку. Три человека пытались про
никнуть в склад. Пошли мы 
втроем и милиционер с нами. 
Задержали. Один оказался круп
ным вором — рецидивистом.

Дмитрий Федорович Крупин 
придерживается особых принци
пов. Он считает, что главное — 
воспитательная4- работа. Спроси
те у него, много ли задержан
ных он сдал в милицию, когда 
дежурил в штабе. Дмитрий Фе
дорович отрицательно покачает 
головой. Есть у него один подо
печный — Валерий Баев. — Вро
де тунеядца, — как выразился 
Дмитрий Федорович. — Парню 
18 лет. Ухитряется не работать 
и не учиться. Пошел к нему до
мой. Спрашиваю: куда хочешь 
на работу пойти? Думали, дума
ли вместе. Решили — к нам на 
завод. Поработал парень нить 
дней, заболел и больше глаз не 
кажет. Вот опять пойду.

Хорошее это дело — воспита
ние молодежи, Дмитрий Федоро
вич. И хочется пожелать Вам 
больших успехов.

В цеховом отряде дружинни
ков много ветеранов. Не расста
ются с красными повязками 
Иван Иванович Кузнецов, ин
валид Отечественной войны, Ра
шид Ибрагимов, Александр Ива
нович Хлопов и много других 
рабочих.

19.00 часов. Сегодня на дежур
ство вышли рабочие ремонтно- 
строительного. Это значит город 
может спать спокойно.

Л. БАЛЫКОВА.

Редактор Н. А. КОРДЮКОВ.

КЛУБ МЕТАЛЛУРГОВ
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм 
«713» ПРОСИТ ПОСАДКУ»
Нач.: 11, 1, 4, 6, 8 и 10 ч. в.

ЛЕТНИЙ КИНОТЕАТР
СЕГОДНЯ 

Художественный фильм

В магазине № 5 горпромторга 
(около базара) проводится с 18 
по 25 июня выставка-продажа 
штапельных тканей по снижен
ным ценам.

Приглашаем всех покупателей 
посетить нашу выставку и при
обрести на платье красивую 
ткань.

Начало: 5, 7 и 9 час.

Первоуральскому тресту 
столовых на постоянную ра
боту

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ; 
ОПЫТНЫЕ ЭЛЕКТРИКИ,  
ТЕХНИК - СТРОИТЕЛЬ, МЕ
ХАНИК ПО ХОЛОДИЛЬНО
МУ ОБОРУДОВАНИЮ, СЛЕ
САРЬ-САНТЕХНИК, а также 
ПОВАРА, БУФЕТЧИКИ, КАС
СИРЫ, БУХГАЛТЕРЫ И 
КАЛЬКУЛЯТОРЫ. С предло
жением обращаться в отдел 
кадров треста столовых.
О ЗИ РС К И И  В а с и л и й  С т е п а н о 

в и ч , п р о ж и в а ю щ и й  в  го р . П е р в о 
у р а л ь с к е ,  С о ц го р о д , п р о с п е к т  И л ь 
и ч а , 24-а, к в . 14. в о з б у ж д а е т  с у 
д е б н о е  д е л о  о  р а с т о р ж е н и и  б р а 
к а  с  0 3 И Р С К 0 И  А н н о й  Ф е д о р о в 
н о й , п р о ж и в а ю щ е й  в  го р . Д н е п р о 
п е т р о в с к е , у л . Б а р р и к а д н а я ,  3. кв . 
12 Д ел о  б у д е т  с л у ш а т ь с я  в  до
р о д н о й  с у д е  П е р в о у р а л ь с к а .

те л е ф о н ы :

г, П е р в о у р а л ь с к , С в е р д л о в 
с к о й  о б л а с т и , у л и ц а  1-я Б е р е 
г о в а я , 1. ТЕЛЕФ О Н Ы : р е д а к т о р  
— 0-64, о т в е т с т в е н н ы й  с е к р е  
т а р ь  — 2-53, э к о н о м и ч е с к и й  
о т д е л  — 1-06. о т д е л  п и с е м  — 
2-17, б у х г а л т е р  — 1-44.

Типо граф и я Облполнграф издата, город Первоуральск, у л . Ленина, 7S.




